



Gemeinde Dollerup
Der Bürgermeister

Im Dezember 2019

Liebe Einwohner*innen,

am Ende des Jahres werfe ich einen Rückblick auf das vergangene Jahr und einen kleinen Ausblick auf die kommende Zeit. Sie haben bei uns im südlichen Teil der Gemeinde gesehen, dass hier viel gebaggert wird. Diese Arbeiten werden vom Breitbandzweckverband durchgeführt und sollen in Dollerup das Glasfasernetz zum Ausbau bringen. An der Bachstraße ist ein Kasten, ein sogenannter POP (Point of Presence; Vermittlungsstelle), errichtet worden. Über diese Station soll der Ausbau des Glasfasernetzes verteilt werden. Im gesamten Bereich des Ausbaugesbietes werden solche Stationen in größeren Gemeinden aufgebaut, um damit die technischen Möglichkeiten für die Verteilung zu schaffen. Wenn alles nach Plan verläuft, werden wir in Dollerup in 2020 sicher die ersten fertigen Anschlüsse haben.

Auch unser Baugebiet Möllhye nimmt weiter Form an. Zurzeit sind wir in der Planungsphase für den zweiten Bauabschnitt und hoffen, diese Planung im Laufe des Winters zu beenden. Danach wird die Erschließung des Gebietes erfolgen und der Verkauf der Flächen. Für die 9 Grundstücke haben wir zurzeit mehr als 20 Bewerbungen. Die Grundstücke des ersten Bauabschnitts sind alle verkauft und die Häuser werden fleißig gebaut oder sind schon bezogen worden.

Die Gemeindevertretung berät weiterhin darüber, ob wir ein neues Gerätehaus für die Feuerwehr planen sollen. Aus diesem Grund haben wir beim Innenministerium einen Förderantrag auf den Neubau eines Feuerwehrgerätehauses gestellt. Über diesen Antrag ist bisher noch nicht entschieden worden. Ziel der Überlegungen wird ein neues Gerätehaus für die beide Wehren Terkelstoft und Dollerup sein. Diese Überlegungen werden notwendig, da bei den alten Gerätehäusern nicht alle Punkte der Unfallvorsorge eingehalten werden können. Falls wir einen positiven Förderbescheid erhalten sollten, werden wir die Beratungen weiterführen und entsprechende Beschlüsse fassen.

Der Bürgerwindpark in Dollerup plant ebenfalls, über den weiteren Fortbestand der Anlage zu beraten. Es wird über das Repowering der Anlagen nachgedacht, das heißt, es sollen neue Anlagen erstellt werden, welche größer sind und eine bessere Leistung erbringen. Die Gemeinde Dollerup begrüßt die Entwicklung und hat auf der letzten Gemeindevertretersitzung beschlossen, den Flächennutzungsplan entsprechend zu ändern. Falls weitere wichtige Punkte in dieser Angelegenheit beschlossen werden sollen, werden wir eine Bürgerversammlung einberufen, um sie als Bürger zu informieren.

Im Amt Langballig wird über einen Amtsentwicklungsplan beraten. Die Auftaktveranstaltung hat in der Aula in Langballig stattgefunden. Wir werden auch in unserer Gemeinde eine Informationsveranstaltung stattfinden lassen, damit Sie auch in diesem Punkt direkt mitbestimmen können, was in unserer Gemeinde passieren soll. Diese Veranstaltung wird im Januar oder Februar stattfinden.

Ich freue mich besonders über den guten Neuanfang in unserem Landgasthaus Streichmühle, wo Alice Lausen-Kiebüy und Holger Dwischel sehr erfolgreich tätig sind. Wir haben hier schon schöne Feste gefeiert und für die Zukunft wünsche ich ihnen alles Gute und weiterhin viel Erfolg.

In der Gemeinde werden auch weiterhin die Pflege der Wege und das Neubelegen der Asphaltdecken auf den Straßen durchgeführt. Somit erhalten wir ein vernünftiges Wegenetz, obwohl die Wege für die Fahrzeuge manchmal fast zu schmal sind. Damit müssen wir aber leben können.

Ich wünsche allen Einwohner*innen eine gemütliche Adventszeit, schöne, friedliche Weihnachten und einen guten Rutsch in das kommende Jahr.



Ihr Peter Wilhelm Jacobsen
Bürgermeister

